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先週は、校庭の八重桜が満開でした。この桜、毎年ソメイヨシノが満開になってから、 

２週間足らずで満開になります。どんなに暖かい春でも、ちゃん

と時期を分けて咲くから不思議ですね。御薗小学校の八重桜は、

大型の遊具にのぼると、ちょうど目の前に見えます。いつも桜の

花を下から見上げている私たちですが、目線を変えると同じ花で

も違って見えるのですね。もっとも、子どもたちは遊具に夢中で、

この花に気づく子は少ないようです。   

 『いにしへの 奈良の都の 八重桜 けふ九重に にほひぬるかな』伊勢大輔（いせの

たいふ。11 世紀前半の人）百人一首にも登場する八重桜ですが、調べてみると、次のよう

にありました。 

「八重桜は八重咲きになるサクラの総称。特定の品種の名ではない。多くの品種がある

が、とりわけよく見る品種としてはカンザンやフゲンゾウ、ヤエベニシダレなどがある。

花弁の枚数は 300 枚近くに達する例もある。花弁が非常に多く、細い菊咲きの場合にはキ

クザクラという名称で呼ばれることもある。多くはヤマザクラやソメイヨシノに比べて開

花期が 1～2週間ほど遅い。花はやや大きめで丸くふんわりとした

形になり、一輪から非常に豪華である。八重桜の一種フゲンゾウ

は室町時代から存在していた事が知られる。」 

八重桜も、古くから日本人に親しまれてきたのですね。塩漬け

にして、桜茶としても使われています。なくてはならない春の季節の花なのです。今年の

盛りはもう終わってしまったようですが、お子様とご一緒に八重桜の花を見つめ、伊勢大

輔の生きた時代に思いをはせるのも楽しいかも知れませんね。 

学校たんけん 

１年生のみなさんが入学して２週間が過ぎました。少しずつ学

校生活にも慣れてきたようですが、それでも小学校はとても広い

です。そこで、学校のいろんな場所を担任の先生と一緒に巡って

います。まずは運動場です。遊んでいい場所やいけない場所、遊

具の使い方などを勉強しながら見て回りました。ぽかぽかと暖か

校庭の八重桜 

校庭たんけん 



い春の日差しの中で、担任の先生と歩く様子は、とてもほほえましいですね。そんな１年

生のみなさんの様子を、満開の八重桜も笑顔で迎えているようでした。 

第１回 委員会活動 

今年度初めての委員会活動が、先週の月曜日に開かれました。

委員会活動は、５．６年生のみなさんが全員所属します。全部

で１２委員会あり、それぞれの委員会で活動します。今年の委

員会は、次の通りです。 

・企画運営、図書、放送、パソコン、体育、販売、広報、保健、 

・環境整備、給食、園芸、生活 

 最初の委員会では、委員長の決定や活動内容の理解、当番の順番を決めたりしました。

そして、さっそく翌日からは、それぞれの委員会の活動が始まりました。昨年に負けず、

今年も頑張ってくださいね。 

給食おいしいな 

今年度の給食が始まって１週間が過ぎました。１年生のみなさんにとっては、初めての

学校給食です。最初の頃の緊張感もほぐれて、今は楽しい雰囲気

で給食を食べていました。しばらくは６年生のみなさんが当番に

来てくれています。６年生のみなさんも、

かわいい弟や妹のために、一生懸命当番を

してくれています。とってもほほえましい

光景です。 

 一方、２年生のみなさんは、初めてのランチルームでの給食で

す。とても広いランチルームにとまどいながらも、たくさんのみんなで食べる給食は、と

ても楽しそうでした。みんなニコニコしながら、給食を食べていました。 

身体測定・健康診断が目白押し 

４月から５月にかけて、学校では身体測定や健康診断がたくさん

あります。もちろん、法律で定められていることもありますが、内

科・眼科・歯科などのお医者様に診ていただき、病気や虫歯などが

見つかれば、できるだけ早く治療をしていただくためのものです。

後日結果をお渡ししますので、治療が必要な場合は、ご家庭でよろしくお願いします。 

第１回委員会活動 

１年生の給食準備 

ランチルーム給食 

御薗小ＨＰ 
御薗小学校では、ホームページを開設して、毎日の給食献立やトピックスなどを掲載しております。

よろしければご覧ください。  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/cgi-bin/topics/topics.cgi 


